

Zertifikat

Prüfungsnorm

FSSC 22000

Das Managementsystem für Lebensmittelsicherheit von Milchwerke „Mittelelbe“ GmbH, Stendal wurde bewertet und es wird bestätigt, dass es die Forderungen von Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 4.1) erfüllt. Das Zertifizierungsverfahren für Lebensmittelsicherheitssysteme umfasst die Elemente: ISO 22000:2005, ISO/TS 22002-1:2009 und zusätzliche Forderungen von FSSC 22000 (Version 4.1).

Zertifikat-Registrier-Nr. 01 454 039941

Unternehmen:

Milchwerke „Mittelelbe“ GmbH
Heerener Straße 49
D - 39576 Stendal

Geltungsbereich:

Verarbeitung von Rohmilch, Pasteurisation und Sprühtrocknung (Türme 6, 7, 12) von Milchprodukten und Abfüllen in Groß- und Kleingebinde.
Erhitzung und Ultrahecherhitzung von Milchlischgetränken, wasserbasierten Getränken, Fruchtsaftgetränken und Tee, Abfüllung in PET- und HDPE-Flaschen.

Lebensmittel-Kategorie: CI, CIV

Gültigkeit:

Datum der Zertifizierungsentscheidung: 2018-10-18
Erstzertifizierung: 2014-09-09
Wiederausstellungsdatum: 2018-10-19
Gültig bis: 2020-09-08

2018-10-19 (Änderung)


Management
TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln

Die Gültigkeit dieses Zertifikats kann in der FSSC 22000-Datenbank zertifizierter Organisationen überprüft werden, die unter www.fssc22000.com verfügbar ist.

Certificate

Standard

FSSC 22000

The Food Safety Management System of Milchwerke „Mittelelbe“ GmbH, Stendal has been assessed and determined to comply with the requirements of Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 4.1) Certification scheme for food safety management systems consisting of the following elements: ISO 22000:2005, ISO/TS 22002-1:2009 and additional FSSC 22000 requirements (Version 4.1).

Certificate Registr. No. 01 454 039941

Certificate Holder: **Milchwerke „Mittelelbe“ GmbH**
Heerener Straße 49
D - 39576 Stendal

Scope: Processing of raw milk, pasteurization and spray drying (towers 6, 7, 12) of milk products and filling into small and big containers. Heat-treatment and UHT-treatment of liquid milk mix, water based mix, fruit mix beverages and tea, filling in PET and HDPE bottles.

Food Chain Category: CI, CIV

Validity: Certification decision date: 2018-10-18
Initial certification date: 2014-09-09
Issue date: 2018-10-19
Valid until: 2020-09-08

2018-10-19 (Change)


Management
TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.